

居酒屋

12月の居酒屋は、2階フロアでランチ居酒屋を開店しました。

居酒屋名物、『刺身』はいつも人気です。今回登場した野菜スティックは新鮮な生野菜を少しですが提供しました。「昔は生野菜、嫌いやったなあ〜」と言われながら野菜をつまんで食べられる姿にうれしくなった居酒屋でした。

野菜スティック

松茸のお吸い物



ドーナツ
クリスマスバージョン

うなぎの
ちらし寿司

刺身
サーモン・鯛



白寿荘だより

新年号

Vol.220

2023

あけましておめでとうございます

お誕生日おめでとうございます

12月



幸一様



雄二様



喜代子様



順子様



洋子様



孝様



道子様



秀夫様

クリスマス

おやつケーキ

12月25日の昼食は『クリスマスメニュー』です。かわいいお品書きに「いやあ、かわいいのが付いてるわあ」と喜んでいただきました。このお品書きは管理栄養士さんの手作りです。



普通食



ソフト食



生江特別養護老人ホーム 白寿荘

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

編集責任者 仙石 正哉

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakuju/category/hakuju-tayori>

謹んで新春をお祝い申し上げます

白寿荘では昨年末に新型コロナウイルス感染症の影響で、ご入居者・職員と多数の感染者の発症があり、ご家族の方には多大なご心配をお掛けいたしました。

未曾有の状況下におきまして、まだまだ予断を許さない状態が続くかと存じますが、白寿荘で生活を送っていただいている皆さま方の健康を守りつつ、白寿荘での生活に楽しみや喜びを感じていただけるような支援をつくりだしていきたいと考えております。また、レクリエーションや行事も従来通り開催できるように考えていきたいと存じます。

2023年が皆様にとってよい年になり、誰もが心から笑顔になれる日々が戻ってきますように心よりお祈り申し上げ、ご家族の皆さま方にも笑顔でお目にかかれそうです皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。どうぞ本年もよろしくお祝い申し上げます。



生江特別養護老人ホーム 白寿荘
ケアマネジャー 山口 昌宏

新年明けましておめでとうございます



年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

新型コロナウイルスの影響が続く中、皆様方にはご面会の自粛や一部制限など、感染拡大防止にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

さて、本年は「卯年」となります。卯（うさぎ）は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」。また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。

未だ新型コロナウイルス感染症の先行きが見通せない状況ではありますが、感染症対策に、より一層の注意を払いながら、気持ちも新たに、更に向上していただける施設となるようスタッフ一同努めて参ります。

末筆ながら、皆さまのご多幸とご健康を祈念し、年始のご挨拶とさせていただきます。引き続き皆さまのご支援、ご指導の程、よろしくお願い申し上げます。

介護主任 工藤 豪也

おもちつき



白寿荘内の新型コロナウイルス感染症の終息に伴い、12月28日、『おもちつき』を開催しました。「肩が痛いからでけへん」と言われていた方も手拍子と掛け声に誘われ、笑顔で杵を持たれていました。

